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ПОЗДРАВЛЕНИЕ
Дорогие мужчины!

   Поздравляю с 23 февраля всех во-
еннослужащих Вооружённых сил 
Российской Федерации, всех сило-
вых структур! Поздравляю всех от-
служивших и вышедших в отставку 
и в запас офицеров, солдат и матро-
сов Советской и Российской Армии 
и Военно-Морского Флота.
   Всех мужчин поздравляю с Днём 
защитника Отечества! 
  Вся наша Россия, все женщины 
страны привыкли к тому, что Крас-
ная, Советская, Российская Армия 
всех сильней. 
   Мы живём в твёрдой уверенности 
в том, что граница на замке, танки 
наши быстры, а наши люди муже-
ства полны. Времена меняются, а до-
блесть и отвага всё новых поколений 
нашего многонационального народа 
остаются неизменны.
   Дорогие наши защитники! Где бы 
вы ни были, где бы ни служили, где 
бы ни трудились или учились на бла-
го Отечества, я желаю вам счастья, 
мужества, отваги, побед и достиже-
ний. А ещё я желаю вам, чтобы вы с 
честью несли по жизни гордое имя 
российского мужчины, который вра-
га победит, женщину на руках проне-
сёт через все бури и невзгоды, а ре-
бёнку поможет вырасти настоящим 
человеком!

Дорогие женщины!
   Бабушки, матери, дочери, сёстры, 
подруги!
  Поздравляю каждую из вас с нашим 
праздником! Праздником любви, неж-
ности, тепла и заботы.
    Так уж повелось, что у нас на Руси, в 
России, большой и малой, без нас ни-
чего не делается. Во всех свершениях, 
которых так немало, всегда есть и ваш 
труд, и талант, и поддержка, без ко-
торой самые умные, волевые и реши-
тельные мужчины обойтись не могут.
    Низкий поклон вам матери за сыно-
вей и дочерей!
   Искренне восхищение вам – жёны 
и сестры. Вы всегда вместе со своими 
мужчинами в свершениях, радостях. 
Вы всегда поддерживаете их при не-
удачах и помогаете им вернуться на 
единственно верную дорогу.
  Безоблачного неба над головами, 
счастливого и беззаботного детства, 
наши доченьки, внученьки и правнуч-
ки.
    Долгой, большой, счастливой и ра-
достной жизни всем, всем вам. 

ЛАРИСА ЕГОРОВА
Член ЦКРК Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, Председатель Совета регионального отделения 
Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Иркутской области, Председатель комиссии по регла-
менту, депутатской этике, информационной политике и связам с общественными объединениями Законодатель-
ного Собрания Иркутской области.
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ГЛАВНАЯ ТЕМА

БАЙКАЛ НАС ПРОСИТ О ПОМОЩИ
  В районной газете, которая, 
кстати (некстати), носит назва-
ние, не иное как «Славное море», 
в адрес людей, вставших на защи-
ту этого самого «Славного моря 
– Священного Байкала», некий 
Геннадий Ко, в статье «Альтер-
натива текущей реальности Кул-
тука», то ли в меру своей образо-
ванности, то ли не найдя других 
аргументов, позволил себе вы-
сказать публичные оскорбления: 
«Но существует группа лиц, 
пытающихся помешать стро-
ительству распространением 
ложного слуха о вреде завода для 
экологии Байкала и постановкой 
балаганного «протеста» из лиц 
с пониженной социальной от-
ветственностью, которых гла-
ва администрации Култукского 
городского поселения Ю.А. Ша-
рапов правильно назвал незакон-
ным сборищем. При этом участ-
ники «протеста» выдали секрет 
сборища, заявив, что их кто-то 
попросил выступить против 
строительства завода». 

  Эта тирада относится к «проте-
стантам», которые приходили на 
встречу с журналистами ВГТРК 
в канун Нового года. Но люди с 
пониженной социальной ответ-
ственностью не успокоились и 3 
февраля 2019  года в присутствии 
Ю.А. Шарапова опять решились 
на «незаконное сборище», за ко-
торым наблюдали представители 
полиции, в том числе в офицер-
ских погонах. 

  Итак, «сборище» было закон-
ным. По всей Руси великой дей-
ствует не слюдянски-култукская 
конституция в виде начальствен-
ных окриков, а что ни на есть 
Конституция Российской Феде-
рации. И уж она-то, в отличие 
от начальства и газеты «Славное 
море», учредителем которой яв-
ляется, само собой начальство, 
то бишь администрация муници-
пального образования Слюдян-
ского района, прямо утверждает, 
что в стране источник власти – 
народ, который пользуется, если 
захочет, всеми правами челове-
ка и гражданина. Может даже и 
мнение выразить, и собраться. 
В статье 31 Конституции так и 
написано: « Граждане Россий-
ской Федерации имеют право 
собираться мирно, без оружия, 
проводить собрания, митинги и 
демонстрации, шествия и пике-
тирования». Кроме того, статья 
42 Конституции России гласит: 

«Каждый имеет право на бла-
гоприятную окружающую сре-
ду, достоверную информацию о 
её состоянии и на возмещение 
ущерба, причинённого его здо-
ровью или имуществу экологиче-
ским правонарушением». А ста-
тья 58 требует: «Каждый обязан 
сохранять природу и окружаю-
щую среду, бережно относиться к 
природным богатствам».
  3 февраля люди общались меж-
ду собой и обсуждали стройку. 
Полицейские мудро не вмешива-
лись. 

  Причины собраться на береж-
ку были серьёзные, был и повод. 
Дело в том, что 3 февраля 2019 

года Слюдянский район посети-
ла съёмочная группа теперь уже 
телеканала «Россия-24», которая 
ведёт собственное расследова-
ние законности и последствий 
строительства завода по розли-
ву байкальской воды в Култу-
ке. Были в посёлке в этот день и 
другие гости. С рабочим визитом 
приехали Председатель Совета 
регионального отделения Поли-
тической партии «Справедливая 
Россия» в Иркутской области, де-
путат Законодательного Собра-
ния Иркутской области Лариса 
Егорова и несколько других чле-
нов Совета Партии. Лариса Его-
рова и сопровождавшие её лица 
провели встречу с жителями в 
надежде разобраться в непро-
стой ситуации. 

  Пожалуй, самым, если не заин-
тересованным, то уж явно самым 
компетентным лицом в тот день 
на берегу Байкала был Виталий 
Рябцев – один из сопредседате-
лей «Байкальской экологической 
волны». Лицо с максимально по-
вышенной социально-экологиче-
ской ответственностью. 25 лет он 

борется за природу и его вклад 
в то, что на берегах озера нет, к 
примеру, нефтепровода, который 
с 2002 по 2006 годы так мощно 
лоббировался могущественным 
корпорациям, неоспорим. На-
помним, что в феврале 2006 года 
проект нефтепровода «Восточная 
Сибирь – Тихий океан» получил 
официальное одобрение Государ-
ственной экологической экспер-
тизы, и было объявлено о нача-
ле строительства. Но 26 апреля 
2006 года президент Владимир 
Путин, выслушав выступление 
руководителя ОАО «АК «Транс-
нефть» Семёна Вайнштока, нео-
жиданно заявил: «Если хотя бы 
один процент опасности есть, 

мы должны подумать даже не 
об этом проценте…а прежде 
всего, подумать о будущих по-
колениях в России и проявить 
не только максимальную компе-
тентность, но и максимальную 
ответственность». Так была 
поставлена точка. Тогда угроза 
миновала.
 Сегодня, по мнению Виталия 
Рябцева, строительством завода 
в Култуке ущерб экологии уже 
нанесён, но кто возьмётся его 
подсчитать? 

  На стороне строителей завода 
выступают местные власти, за-
являя, что «посёлку нужно раз-
виваться». Развиваться, бесспор-
но, надо, но не за счёт же урона 
экосистеме озера и ради заявлен-
ных ста пятидесяти мифических 
рабочих мест, в реальную цифру 
которых можно было бы пове-
рить в том случае, если бы произ-
водство было бы не автоматизи-
рованное, а вода добывалась бы 
вручную с помощью вёдер.

   Да, и о каком развитии речь, 
если на недавнем расширенном 

совещании Законодательного 
Собрания с главами поселений 
района, прошедшем в городе Бай-
кальске, представитель проку-
ратуры А. Калинин заявил, что, 
когда завод начнёт функциони-
ровать, часть посёлка попадёт 
в санитарную зону завода, и 
условия для жителей будут на-
много жёстче прежних, вплоть 
до того, что людям будет запре-
щено разбивать огороды.

  Вот как! Выходит, старинный 
посёлок, которому уже более 370 
лет, попадает в санитарную зону 
завода ООО «АкваСиб», с гене-
ральным директором граждан-
кой России О.А. Мульчак, но на 
99 %– китайского. В связи с чем, 
возникает вопрос: отчего так 
рьяно местные власти защищают 
этих «инвесторов», между про-
чим, не так уж давно фигурантов 
уголовного дела о контрабанде 
леса в Китай и нанесении ущерба 
Иркутской области на 2 милли-
арда рублей.

  Есть смысл, очевидно, вернут-
ся и к самим истокам строитель-
ства, предполагающего обяза-
тельные публичные слушания в 
соответствии с нормативно-пра-
вовыми актами. Так вот, досто-
верно известно, что сама проце-
дура публичных слушаний в 2015 
году была нарушена. Согласно 
постановлению администрации 
Слюдянского района «О прове-
дении публичных слушаний» 
от 29.10.2015 № 940, публичные 
слушания должны были пройти 
ранее 30-ти дневного срока, не-
обходимого для их обсуждения, 
а именно 18.11.2015 года. С чем 
связана такая спешка, неизвест-
но. Но незаконно. Но хочется 
сказать и о другом. Закон зако-
ном, тем более он у нас и дышлом 
бывает, а совесть и нравствен-
ность у нас что, уже отменили на-
чисто за ненадобностью?

Станислав Филиппов
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АКТУАЛЬНООБИРАЯ ЛЮДЕЙ, С МУСОРОМ НЕ СПРАВИТЬСЯ

  Георгий Комаров, член Совета «Справедливой России» 
в Иркутской области, руководитель ТОС «Лесной».
  До 24- 25 декабря 2018 года все были в ожидании новых «мусорных» тарифов. 
25 в ночь на сайте областной администрации появились новые цифры. Теперь 
все были в шоке. Просчитали платежи, прослезились –  для некоторых катего-
рий они увеличились в десятки раз. 
  Фактически и по существу, эта «реформа», как и другие, за все последние де-
сятилетия в России, превратились в очередное налогообложение. Люди, имею-
щие большие жилищные площади, частный сектор, собственники городского и 
загородного жилья (а «дачников» у нас огромное большинство) платить будут 
в разы больше. При этом среди таких сограждан пенсионеров очень много, а 
средняя пенсия, что кот наплакал.
  Хочу напомнить, когда в 80 – 90 годы тогда ещё тридцатилетние – сорока-
летние, здоровые и относительно независимые и состоявшиеся материально 
сограждане, начинали строить свои дома – строительные материалы были до-
ступны практически им всем. Вот и строили они свои «хоромы» по 200 – 300 
квадратных метров. А теперь они пенсионеры, а их дети частенько поразъе-
хались в поисках лучшей доли. Именно по этим, протрудившимся всю жизнь, 
«посадившим дерево, вырастившим детей и построившим дом», то есть дав-
ным-давно отдавшим все мыслимые и немыслимые долги обществу людям, в 
первую очередь и больнее всего ударяет это новое искусственное налогообло-
жение. Хотя бы ради них, надо «реформу» остановить.
  Лидер «Справедливой России» Сергей Миронов обратился в Генпрокуратуру 
России с требованием дать правовую оценку тому, что происходит. Как он обо-
снованно считает, людей вынудили оплатить из своего кармана последствия 
экологической катастрофы, в которую страна и общество попали по вине бе-
столковой и корыстной бюрократии и присосавшихся к природным богат-

ствам, так называемым, «бизнесменам». Схема проста: рядовые граждане сбро-
сятся платежами на строительство перерабатывающих мусор заводов, а бары-
ши положат в карман те, кто нещадно эксплуатировал и уничтожал природу. И 
продолжает это делать!
 Тот, кто думает, что тарифы хотя бы какое-то время будут стабильными, тоже 
ошибается. Если сейчас тариф регионального оператора зоны «юг» составля-
ет 522 рубля, то с июля будет 590 рублей. Ну, а дальше, больше. Уж здесь-то 
у наших властей всё стабильно – аппетит хороший и запросы растут, в отли-
чие от экономического роста. Есть в подходе к платежам, по которому пошли 
в регионе, маленькая, но вредоносная хитрость. Платёж привязан не к прожи-
вающему, а к площади. И коэффициент, по которому начисляется оплата за 1 
квадратный метр – плавающий, то есть пути для повышения тарифа открыты. 
Где тогда справедливость?
  Если говорить конкретно о родной Иркутской области, во главе с народным 
губернатором, обещавшим услышать каждый голос, то у нас дело с реформой 
– хуже, чем где-либо. Нет перерабатывающих заводов, нет мусоросжигающих 
заводов. Элементарных полигонов – нет! Площадки контейнерные отсутству-
ют. При этом огромная разбросанность поселений, а логистика совершенно не 
продумана. Да, что там!
  Возникает вопрос: а можно было как-нибудь реформу отложить, проводить 
более последовательно, грамотно, не так болезненно для людей? Можно. Ведь в 
Москве «реформу» отложили. В Санкт-Петербурге. В Севастополе. И соседи – 
отложили, в Красноярске, в Улан-Удэ.
  Чем мы лучше, почему решили, что мы готовы!?
  Тем не менее, как это водится у нашего губернского начальства, послушно 
взяли перед московским начальством под козырёк, и давай плясать губерния. 
  А что на деле? «Спецавтохозяйства», вывозящие мусор, как были на подрядах, 
так и остались.  И мусор, естественно, генерирует не метр, а человек. А вот 
региональные операторы: один – для юга области, другой – для севера – объя-
вились тут как тут и денежки в карман хозяевам успешно «генерируют», за наш 
с вами счёт.
 Что делать? Считаем необходимым остановить эту варварскую реформу. Надо 
обращаться в прокуратуру, проводить акции протеста, объяснять населению 
суть вещей.
  Пусть люди выбирают: платить с человека или с метра. Закон это позволяет! 
Почему в области все платят с метра? Губернатор выбрал с метра. И ещё. Надо 
отказаться от двойного налогообложения – оплаты двух объектов, квартиры 
и дачи. Иначе плачевные последствия реформы по Левченко не заставят себя 
ждать. Не в столь отдалённые сроки «мусорный фактор» будет играть свою соб-
ственную роль в потере у людей стимулов строить, рожать, благоустраивать 
жизнь. 
  Опять нас загоняют в «хрущёвки», но мы не дадим этого сделать. Управля-
ющие компании, территориально - общественное самоуправление в частном 
секторе (ТОС «Лесной», ТОС «Просторный» и другие ТОСы) всего за неделю 
собрали в адрес губернатора 1500 подписей против его «реформы». В Качуге, 
кстати, реформу временно приостановили. Значит, не всё потеряно. Надо бо-
роться. 
                                                                                                                    Георгий Комаров

ПОМОГАЕМ РАЗОБРАТЬСЯ С ОПЛАТОЙ: ПРАКТИЧЕСКИЕ РЕКОМЕНДАЦИИ
  Иркутский Центр защиты прав граждан выявил нарушения в сфере ЖКХ.  В 
феврале 2019 года иркутяне  получили первые квитанции в новом году. Пла-
тежки повергли в шок собственников многоквартирных домов. Они дважды 
оплачивают одну и ту же услугу по вывозу мусора.  
  Согласно п. 8.1. ст. 23 ФЗ 458 от 29.12.2014 г. «Об отходах производства и по-
требления» при первоначальном включении в состав платы за коммунальные 
услуги, предоставляемые потребителям коммунальных услуг в МКД, платы за 
коммунальную услугу по обращению с ТКО, размер платы за содержание жи-
лого помещения подлежит уменьшению на размер платы в части, соответству-
ющей стоимости услуг по сбору и вывозу ТКО, оказываемых в МКД, в месяце, 
предшествующем месяцу, в котором услуги по обращению с ТКО начинает 
оказывать региональный оператор по обращению с ТКО, – комментирует ру-
ководитель Центра справедливости в Иркутске Евгения Комиссарова. – Ранее 
в тариф за содержание жилого помещения входила услуга по вывозу твердых 
бытовых отходов. Сейчас с появлением региональных  операторов управля-
ющие организации обязаны убрать из тарифа за содержание ВСЮ ПЛАТУ за 
вывоз ТКО. Например, тариф на ТБО составлял 2 руб. с одного м2, а квартира 
собственника имеет площадь 50 м2. Значит, в новых платежках такого совет-
ника содержание жилья должно снизиться на 100 руб. Но этого не произошло!
  В Мироновский Центр уже обратились иркутяне, проживающие в много-
квартирных домах, которые обслуживают управляющие организации «Юж-
ное управление ЖКС», «Северное управление ЖКС», «Паритет», «Альтерна-
тива».
  Мы проверили начисления по обращению с ТКО и обнаружили, что управля-
ющие компании «забыли» снизить содержание жилья, – отмечает руководи-
тель Центра.  Специалисты составили и выдали на руки иркутянам  заявления 
в Службу государственного жилищного надзора  о неправомерных действиях 
управляющих компаний. В течение 30 дней надзорный орган должен дать от-
вет. Хочу особо подчеркнуть, что в случае, если контейнерные площадки уста-
новлены на муниципальной земле, то содержать их обязана администрация! 

 Что делать, если управляющая компания не уменьшила тариф на содержание и 
ремонт жилья после вынесения услуги по вывозу ТКО в отдельную строку? 
1. Написать жалобу в управляющую компанию, изложив в свободной форме 
суть претензии. Необходимо сослаться на то, что согласно п. 8.1. ст. 23 ФЗ 458 
от 29.12.2014 г. и Письму Минстроя от 22.02.2017 N 5554-АТ/04, плата за вывоз 
ТКО должна быть исключена из тарифа за содержание и ремонт жилья.  
2. Если жалоба не помогла,  то следует обратиться в Службу государственного 
жилищного надзора Иркутской области. Надзорный орган в течение 30 дней 
обязан провести проверку по факту нарушения и выдать управляющей компа-
нии предписание о перерасчете.  
  Напомним, что с 1 января 2019 года Иркутская область перешла на новую схе-
му обращения с твердыми коммунальными отходами. В народе эту инновацию 
уже прозвали мусорной реформой. Для исполнения новой реформы Иркут-
скую область поделили на две зоны — зона 1 «Север» и зона 2 «Юг». В каждой 
были определены два региональных оператора, занимающихся сбором, транс-
портировкой и переработкой отходов. В первой зоне конкурсный отбор выи-
грало ООО «Братский полигон ТБО». Оно работает в девяти районах и двух 
городах на севере региона. Во второй зоне регоператором является ООО «РТ-
НЭО ИРКУТСК», которое обслуживает восемь городов и 23 района. Компании 
несут ответственность за весь цикл обращения ТКО, а также за ликвидацию 
несанкционированных свалок.
  Для жителей южных районов на первые шесть месяцев 2019 года тариф по об-
ращению с твердыми коммунальными отходами составляет 522,89 руб./куб.м., 
для северных - 595,33 руб./куб.м. Норматив накопления ТКО для Иркутска, 
Ангарска и Братска – 0,085 куб.м, для сельских муниципальных образований 
— 0,063 куб.м с одного кв. м. Пока оплата стоимости новой коммунальной ус-
луги будет производиться исходя из площади жилого помещения. Например, 
если площадь квартиры или коттеджа в Иркутске составляет 70 кв. м, то платеж 
будет равен 259,26 руб. Эту сумму и придется ежемесячно оплачивать за ТКО. 
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АНТИНАРОДНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП КОММУНИСТИЧЕСКОГО ГУБЕРНАТОРА
Живём мы хорошо, только всё хуже и хуже

  В  декабре 2018 года в Заксобрании 
Иркутской области разразились не-
шуточные баталии на тему увели-
чения потребительской корзины. 
Депутаты фракций «Справедливая 
Россия»,«Единая Россия», и ЛДПР 
настаивают на увеличении ее раз-
мера, а также на установке соотно-
шения непродовольственных това-
ров и услуг в предельных мерах: для 
районов Крайнего Севера – в соот-
ношении 60% к продуктовой кор-
зине (сейчас непродовольственные 
товары – 60%, услуги – 55%), для юга 
доля непродовольственных товаров 
и услуг — 55% вместо 50.
 Предыдущий объем потребитель-
ской корзины был установлен в 2013 
(!) году.
  Поправка, внесенная в рамках ра-
боты над документом во втором чте-
нии Иркутским областным объеди-
нением организаций профсоюзов и 
направленная на увеличение расхо-
дов на непродовольственные товары 
и услуги по отношению к расходам 
на покупку продуктов питания сто-
имостью 1 миллиард рублей, была 
отклонена. Понятно, что, несмо-
тря на индексацию размера потре-

бительской корзины, за прошедшие 
пять лет существенно выросла сто-
имость непродовольственных това-
ров и услуг, появились новые виды 
платежей (в том числе за капре-
монт), и с 1 января появился новый 
платеж за вывоз ТКО.
  Несмотря на это,  депутаты-комму-
нисты решили, что бюджет региона 
уже принят, он «не резиновый», и 
поправки стоит отложить. Задавив 
большинством, они настояли на 
своём «антинародном» решении.
 Напоминаем, что по закону, потре-
бительская корзина предусматрива-
ется в двух наполнениях: для прожи-
вающих в районах Крайнего Севера 
Иркутской области и местностях, 
приравненных к районам Крайнего 
Севера, и для проживающих в иных 
местностях Иркутской области. По-
требительская корзина определяет 
величину прожиточного минимума, 
или черту бедности.     
 Сейчас в Иркутской области за 
пределами этого показателя жи-
вет 20,4% населения, более полови-
ны (56%) из этого числа – семьи с 
детьми.

Денег нет, но вы выздоравливайте!
  Обсуждая бюджетные расходы 
на здравоохранение в Приангарье 
на 2019 год, депутаты-некоммуни-
сты, предложили увеличить их на 
1 миллиард рублей, в то время как 
губернаторская администрация, 
правительство области решили их 
сократить на 1,7 миллиарда рублей 
меньше, по сравнению с 2018-м го-
дом. Напоминаем, что, по словам  
министра здравоохранения России 
Вероники Скворцовой, Приангарье 
находится среди регионов-двоеч-
ников по такому важнейшему кри-
терию благополучия региона, как 
доступность первичной медицин-
ской помощи. Сказано в 2017 году! 
После этого губернатор представил 
бюджет на 2018 год, по которому 
амбулаторная помощь населению 
сокращалась на 29%, заготовка и 
хранение крови на 2,3%, расходы на 
развитие скорой помощи – на 29%. 
В целом, на медицину минус 9,9% 
или 1,2 миллиарда. И нельзя сказать, 
что ситуация за минувший год стала 
лучше. Но начальству виднее – всё 
в медицине просто здорово! Давай 
жахнем ещё! А что?
 Есть ведь байки про то, что в древ-
ней Спарте хилых вообще сбрасыва-
ли со скалы. На самом деле, не надо 
быть медиком, чтобы понимать – 
очередное сокращение статьи бюд-
жета на здравоохранение приведет 
к очередному снижению качества и 
доступности медицинской помощи 
для населения. В области остро 
необходимо усиливать борьбу 
с инфекционными заболевани-

ями, туберкулёзом, ВИЧ-спид, 
наркоманией. Необходимо раз-
вивать первичную медицинскую 
помощь, сделать её доступной 
– хоть на собаках, хоть на вер-
толёте! Но, очевидно, Левченко 
совсем не страшно, что из-за не-
дофинансирования область не 
выполняет федеральные и реги-
ональные нормативные акты, а 
также требования указа прези-
дента РФ № 204 «О национальных 
целях и стратегических задачах 
развития Российской Федерации 
на период до 2024-го года».
 Уполномоченный по правам 
человека в Иркутской области 
Виктор Игнатенко полностью 
поддерживает инициативы по 
наведению элементарного по-
рядка в здравоохранении. А ком-
мунистическое правительство 
– против! И депутаты-коммуни-
сты, воспользовавшись своим 
большинством, предложение по-
мочь больным не коммунистиче-
скими лозунгами, а реальными 
деньгами – отклонили.
 Интересно, а где лечится вся 
коммунистическая камарилья?
 Для справки: профицит бюджета 
Иркутской области на 2019 год за-
планирован в размере 14 миллиар-
дов рублей. Из них 7 млрд - на по-
гашение долга перед федерацией, 
остальные - пока губернатор не 
решил, куда пристроить.

Товарищ, лифт не ходит – покрась стены красным! 
 20 февраля 2019 года в Законода-
тельном собрании Иркутской обла-
сти коммунисты активно выступи-
ли против проведения депутатской 
проверки по ситуации с ремонтом 
лифтов в Ангарске. И в упорной 
борьбе победили…жителей много-
этажек.
 Суть  дела. В 2018 году между Фон-
дом капитального ремонта Иркут-
ской области и рядом подрядных 
организаций были заключены до-
говоры на выполнение работ по 
разработке проектно-сметной до-
кументации и ремонту или замене 
лифтового оборудования, признан-
ного негодным для эксплуатации 
на территории Иркутской области. 
При этом, по квалификации про-
куратуры и органов местного само-
управления Ангарского городского 
округа условия одного из договоров 
грубо и систематически наруша-
лись. При сомнительном професси-
онализме, кадровых и финансовых 
возможностях подрядной организа-
ции, стоимость их работ по договору 
значительно превышала стоимость 
аналогичных работ в других реги-
онах. По окончанию сроков испол-
нения договора предусмотренный 
объем работ был выполнен лишь ча-
стично, а качество этих работ ниже 
городской канализации.
 Результат: тысячи жителей, и среди 
них, конечно, пожилые люди, инва-
лиды, дети, оказались лишенными 
возможности пользоваться обще-
домовым имуществом. «Эй, прока-
чусь», сменилось на, «а дотащусь ли 
живым?»
  Доведенные до отчаяния, ангарча-
не, не видя другого решения про-
блемы, в декабре 2018 года провели 
митинг возле здания правительства 
Иркутской области. Но с тех пор 
ситуация не изменилась, проблема 
осталась такой же острой. На сегод-
няшний день из 105 лифтов работа-
ют пять штук.
 Депутат Любенков  предложил кол-
легам принять решение о назначе-
нии депутатской проверки, посколь-
ку речь идет о массовом нарушении 
прав и свобод жителей. Это позво-
лило бы членам ЗС сформировать 
специальную комиссию, привлечь в 
нее не только депутатов, но и специ-
алистов, а также представителей 
надзорных ведомств, на месте разо-
браться в причинах и последствиях 
происходящего. После этого пред-
лагалось принять соответствующее 
постановление Законодательного 
собрания в рамках его полномочий.
При этом возглавить комиссию 
предложили Антону Романову, от-
метив, что с его «честностью, прин-
ципиальностью и активностью 
очень быстро будут достигнуты хо-
рошие результаты».
  Однако  фракция КПРФ в Законо-

дательном собрании выступила кате-
горически против проведения такой 
проверки, предложив коллегам пока 
удовольствоваться подготовкой пар-
ламентского запроса. Коммунисты  
заявили, что проверкой должны зани-
маться соответствующие надзорные 
органы, а депутатам следует сперва за-
просить информацию по ситуации ото 
всех профильных ведомств и лишь по-
том принимать дальнейшие решения. 
 Ожидаемо и представитель губерна-
тора Иркутской области в Законода-
тельном собрании стал активно ра-
товать за подготовку парламентского 
запроса. При этом он обещал в этом 
случае максимальное содействие со 
стороны правительства и самое опера-
тивное представление любой инфор-
мации.
 Так где же собака порылась, как го-
варивал предыдущий вождь комму-
нистов-могильщик СССР Горбачёв, 
почему так взбеленились его последы-
ши? Ведь депутатская проверка дает 
гораздо больше полномочий, чем пар-
ламентский запрос, позволяет более 
глубоко и тщательно разобраться в 
ситуации.
 Ответ прост. Элементарно, Ватсон, 
сказал бы Шерлок Холмс. 
 Всё дело в том, как говорят злые языки 
и не зависимые от Левченко СМИ, что 
фирма-пустышка, которая выиграла 
два тендера на 500 миллионов рублей 
на ремонт в Ангарске, а ещё – в Иркут-
ске, Саянске, Усолье-Сибирском – и с 
треском провалившая работы – явля-
ется аффилированной с первой семьёй 
Иркутской области. Эта замечатель-
ная пустышка под названием «Звезда» 
(почему не «Красное знамя?»), не от-
метилась профессиональной деятель-
ностью, но отличилась ярко в другом 
–в криминальном смысле. Против неё, 
точнее ООО «Звезда», возбуждено 
уголовное дело по факту предоставле-
ния в министерство по контрактной 
системе подложных документов. 
 Справка. Фирма «Звезда» была созда-
на в Ангарске в 2005 году и долгое вре-
мя занималась прибыльным бизнесом 
- сдачей в аренду нежилых помещений 
под магазины и офисы. Фирма работа-
ла более чем скромно - ее выручка дол-
гие годы была равна нулю, налоговые 
декларации сдавались с убытками, на 
балансе болталось около миллиона ру-
блей заемных средств.  Владелец «Звез-
ды» Андрей Ядришников в настоящее 
время является начальником юриди-
ческого отдела компании «Сталькон-
струкция». Владельцем «Сталькон-
струкции» является сын Иркутского 
губернатора Андрей Левченко.
 Но это не все. Андрей Ядришников - 
еще и член Избирательной комиссии 
Иркутской области от КПРФ с пра-
вом решающего голоса. Замдиректор 
«Звезды» Виктор Обозов - помощник 
главы фракции КПРФ в Законодатель-
ном Собрании Андрея Левченко. 
  Напомним, что в отношении Андрея 
Левченко по-прежнему расследуются 
уголовные дела по налоговым махина-
циям.   (По материалам СМИ.) 
   Продолжение следует


